

„Man(n) trifft sich

WEISSENBURG - Der Themestammtisch „Man(n) trifft sich“ in Weissenburg und Umgebung lädt am Dienstag 12. März, um 19.30 Uhr zum Vortrag „Ich bin Pilot“ ins evangelische Gemeindehaus St. Andreas in Weissenburg ein. Klaus Gabler fliegt europaweit als Pilot bei der Deutschen Lufthansa einen Airbus 320 und befördert Menschen wie auch Fracht. Er hat allerlei Kurioses, Amüsantes und Wissenswertes aus seiner beruflichen Tätigkeit zu berichten. Gäste, egal welchen Glaubens oder Geschlechts, sind jederzeit zu dem Stammtisch willkommen.

WT 12. 3. 24